

Zwei Heimspiele am Kerwe-Sonntag

04.11.2016 06:29 von Albrecht Morast

Am kommenden Sonntag, den 6. November, wird in unserem Sportheim die Kerwe gefeiert. Hierzu besteht die Möglichkeit, ab dem Mittagstisch den kompletten Tag in und vor dem Sportheim zu verbringen, denn neben einem reichhaltigen Angebot an Speisen zum Mittagessen gibt es Kaffee & Kuchen sowie abends erneut zahlreiche Speisen.

Neben dem Essen und Trinken wird am Kerwe-Sonntag auch Fußball gespielt. Unsere Spielgemeinschaft Götzingen/Eberstadt empfängt um 12:45 Uhr den VfR Gommersdorf 3, ehe im Anschluss an diese Partie unsere Erste im Derby um 14:30 Uhr auf den VfL Eberstadt trifft.

Zur Ersten Mannschaft: Erst einmal tief durchatmen hieß es am Dienstag nach dem wichtigen Dreier unserer Ersten gegen den SV Seckach. Durch den fünften Erfolg im 13. Ligaspiel konnten die Punkte 13-15 eingefahren werden. Am Sonntag steht das nächste Heimspiel an, dann gegen unseren Ortsnachbarn aus Eberstadt.

In dieser Saison bereits zweimal gegeneinander gespielt

Nicht nur wegen der kurzen Entfernung und der Spielgemeinschaft Götzingen/Eberstadt kennen sich beide Mannschaften, sondern sie standen sich in der Spielzeit 2016/2017 bereits zweimal gegenüber. Sowohl bei den Stadtmeisterschaften als auch in der zweiten Runde des Verbandspokals behielten unsere Göbes-Mannen die Oberhand. Doch dies sollte aus den Köpfen vergessen werden, denn der VfL hat momentan einen richtig starken Lauf gestartet.

Eberstadt hat fünf der letzten sechs Spiele gewonnen

Während der Trend unserer Ersten in den letzten Wochen tendenziell nach unten zeigte, verbesserten sich unsere Gäste in der Tabelle bis auf den vierten Platz. Mit sieben Siegen, zwei Unentschieden und vier Niederlagen hat der VfL 23 Punkte eingefahren. In den 13 Ligaspielen sahen die Zuschauer stolze 62 Treffer (41:21 Tore), was Ligaspitze ist. Es ist auch nicht verwunderlich, wer die Torjägerliste anführt: VfL-Angreifer Daniel Breitinger netzte nach fussball.de schon jetzt 21mal (!) im gegnerischen Tor ein.

Ein ganz besonderes Erlebnis wird für viele womöglich der 23. Oktober 2016 bleiben, denn an jenem Tag traf der torhungrige VfL-Akteur beim 6:0 Auswärtserfolg seiner Mannschaft in Schweinberg sechsmal. Auch am Dienstag war der „Schrecken der Verteidiger“ beim 6:0 Erfolg in Mudau viermal erfolgreich, sodass Daniel Breitinger in den vergangenen drei Partien zwölfmal seine Farben zum Jubeln brachte – ein unglaublicher Lauf.

Wir dürfen gespannt sein, wie unser Trainer Jürgen Göbes unsere Mannschaft am Sonntag im Derby aufstellen wird. Erfreulicherweise konnte Thomas Ballweg am Dienstag wieder von Beginn an spielen und auch Christian Müller konnte eingewechselt werden. Einen Tag nach Felix Holderbachs Geburtstag bescherte sich unser ebenfalls wiedergenesener Spieler ein eigenes Geschenk, indem er zum zwischenzeitlichen 2:0 vollendete.

Zur Zweiten Mannschaft: Im Vorspiel vor dem Derby trifft unsere Spielgemeinschaft Götzingen/Eberstadt auf den VfR Gommersdorf 3. Für die B2-Liga findet am Wochenende nicht nur der erste Rückrundenspieltag statt, sondern auch die letzte Partie im Kalenderjahr 2016. Anschließend geht es für unsere Zweite in die Winterpause.

Am ersten Spieltag standen sich beide Mannschaften im Jagsttal gegenüber. Am Ende erkämpfte sich unsere Spielgemeinschaft ein 1:1 Unentschieden. Mit 15 Punkten aus den elf Vorrundenpartien steckt bei unserer Zweiten noch etwas Potenzial nach oben. Besser machten es unsere Gäste, die den dritten Rang belegen (23 Punkte).

Zur Übersicht:

Heimspiele am Kerwe-Sonntag, den 6. November:

12:45 Uhr SG Götzingen/Eberstadt – VfR Gommersdorf 3

14:30 Uhr TSV – VfL Eberstadt